1 0 言語の情報紙

みみタロウ

旨本語版 2024年1頁 ☆150号

Tel : 077-523-5646

email : mimitaro@s-i-a.or.jp URL : https://www.s-i-a.or.jp

: https://www.facebook.com/siabiwako



あたら かぜ とも ば - じょん あっぷ 新しい風と共にバージョンアップ!

| う回みみを含うは、学校で外国人生徒の支援をしておられる曲刹リンさんにお話を荷がました。



字どもが生まれました。その後一家で来自し、能登川で10年間暮らし、その間、字どもの幼稚園の登り迎えを通して技達が沢山でき、また三人間の字どもも生まれました。そして子の字が中学を、真んでの字が小学校を萃業し、末っ字が3才の時、美の転勤に伴って、8年間、オーストラリアで過ごすことになりました。そして今年、真ん中の字が大学に入ったのを機に、まっ字を連れて帯び3人で滋賀に戻ってきて、近江八幡で暮らしています。帰国を決めたのは、そろそろ日本で落ち着いて暮らしたいという思いをできるけられ本当に良かったので、下の字にも首本とオーカトラリアの満方の教旨を受けられ本当に良かったので、下の字にも簡本で教育を受けさせたいという思いがあったからです。

子どもたちの学校を選して、日本とオーストラリアの教育に触れることになり、その違いを懲じています。オーストラリアの教育で素晴らしかったのは、子どもを塑にはめず、独創性や自分で考えるがらを育む点です。美術の授業に例えれば、日本ではお手本があって、それに沿って評価がありますが、オーストラリアでは、「これで好きなものを作りなさい」、と字どもの自由に登んでいるといった真合です。またが学生の頃から、「あなたは何になりたいのですか?そのためには何をすることが必要で、今自はそのためにも行をしましたか?」と字どもに問いかけ、字どもで考え実行することを促していきます。字ども

はのびのびするのですが、炭節、教育環境が緩く、しっかり教育できないようにも思いました。一片日本では、質の高い教育がありますが、細かい決まり事が多く、予どもは管理され、窮屈だと思います。また団体行動が多いからか、同調圧力があり、子どもが問りを気にして自分を抑えてしまいます。こうしたことから、どうにか双方の良い点をうまく合わせた教育ができればいいのに、と思っています。そして、予ども達には関りへの気遣いを忘れず、自分の意見をしっかり持って進んでいってほしいです。

がしいましょうちゅうがっこうでいことへとなっていいこくいれば今、小中学校で英語とベトナム語で外国人 生徒の支援をしています。私自身、上の子どもたち の時には子どもを学校に住せっぱなしにしていたの ですが、多少子育ての経験ができ、学は学校と一緒に 子どもを育てる気持ちを持つことがとても大切だと **慧っています。「忙しいから」、「わからないから」、と** 版っておかずに、字どもが学校から持ち帰るものなど を通して学校での子どもの状況をファイーするこ とや、親自身が日本文化を勉強して、子どもが過ごす 子どもを支えるのに大切です。外国人の親が日本の 学校のことを知らないのは当たり前です。ですから。 決して恥ずかしがらずに先生に質問し、自分の考えを 丁寧に伝え、先生に子どもや家庭のことを良く理解し てもらいましょう。そして学校には、新じい時代に った。 向けて、もっとオープンで楽しい場所になるよう期待 しています。私も翻訳や通訳を通して、子どもと親 と学校に沢山の理解を届けられるよう、お手伝いして いきたいです。

日本社会には素晴らしい伝統文化がありますが、節には時代に合わなくなったものもあります。 置がもっと幸せになれるように、食いものを大切にしつつも現状に合わせてどんどん新しいものを取り込んで、親も学校も社会みんなでバージョンクップしていきましょう!